
------€ESIÓN DE AYUNTAMTENTO NÚMERO 2 (DOS)---

PRESIOENTE iIUNICIPAL: En el municipio de Mazamitla, Jalisco, siendo las 10:05
(diez) horas con (cinco) minutos, del día 18 (dieciocho) de octubre del año 2021
(dos mil veintiuno) nos encontramos reunidos los ¡ntegrantes de la Junta de
Ayuntamiento 2021 - 2024, en la Sala de Sesiones de la Presidencia Municipal,
ubicada en Portal 5 de mayo No.4, Colonia Centro, C.P. 49500, Mazamitla Jalisco.
Misma que mediante convocatoria se citó, a fin de desarrollar la SESIÓN DE

AYUNTAMIENTO NÚMERO 2 (dos) con carácter de ORDINARIA, para el
desahogo del siguiente orden del día.

PRESIDENTE: Secretario, le solicito pasar lista de asistencia.

SECRETARIO: Pase de lista. -------
NOMBRE REPRESENTACIÓN ASISTENClA

ARQ. JORGE ENRIQUE
MAGAÑA VALENCIA.

PRESENTE

C. SARA NALLELY MATA
PARTIDA

siNDrco
MUNICIPAL

PRESENTE

C. DANIEL GUIJARRO VILLA PRESENTE

C. MARIA DEL CARMEN
CONTRERAS CONTRERAS

REGIDORA PRESENTE

LIG. MAR¡A ESTHER ANAYA
ZEPEDA

REGIDORA PRESENTE

C. MARIA FERNANDA D¡AZ
NOVOA

REGIDORA PRESENTE

C. MAR¡A RITA NOVOA
ELIZONDO

REGlDORA PRESENTE

REGIDOR PRESENTE

C. MIGUEL MART¡NEZ LÓPEZ REGIDOR PRESENTE

C. NORALBA TUIENDOZA

iiENDOZA
PRESENTE

C. RIGOBERTO PÉREZ
VALERIANO

REGIDOR PRESENTE

PRESIDENTE: Secretario, fueron notificados en tiempo y forma los integrantes de
la Junta de Ayuntamiento para llevar a cabo la presente sesión.

SECRETARIO: Si fueron notificados en tiempo y forma.
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PRESIDENTE: De conformidad a lo dispuesto en el artículo 32 de la Ley del
Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, informo que
existe quórum legal para desarrollar la sesión de Ayuntamiento Número 2, con
carácter de ordinaria del Gobierno Municipal de Mazamifla 2021 - 2024, siendo
válidos los acuerdos que en ella se tomen.

Secretario le solicito dar lectura a la orden del día.

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUORUM
2. LECTURA DEL ORDEN DEL DíA Y EN SU CASO SU APROBACIÓN. ---_
3. SOLICITUD DE APROBACIÓN DE FIDEICOMISO MENSUAL PARA EL

srsTEMA TNTEGRAL DE LA FAMIL|A (DtF) MAZAMTTLA
4. SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO

PARA EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y LA SÍNDICO MUNICIPAL, FIRMEN
EL CONVENIO PARA ESTABLECER LAS BASES Y MECANISMOS
OPERATIVOS ENTRE LA COMISIÓN ESTATAL DE DERECHOS
HUMANOS JALISCO Y EL MUNICIPIO. __-------

5. SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PARA LA CREACIÓN DEL CONSEJO
MUNICIPAL DE DESARROLLO RURALY EN CONSECUENTE, LA FIRMA
DEL CONVENIO DEL PROGRAMA'A TODA MAQUINA- POR PARTE DEL
PRESIDENTE MUNICIPAL, SINDICO MUNICIPAL, SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO Y ENCARGADA DE HACIENDA MUNICIPAL.

6. SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO DE
LA NÓMINA DE TRABAJADORES DEL GOBIERNO MUNICIPAL
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7. SOLICITUD DE APROBACIÓN PARA REALIZAR COMPRAS DIRECTAS
POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y LA ENCARGADA DE
HACIENDA MUNICIPAL

8. SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO
PARA EL SUBSIDIO DE PAGO DE LUZ ELECTRICA DEL SISTEMA
MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCATARILLADO DE MAZAMITLA

9. SOLICITUD DE APROBACIÓN PARA LA FIRMA DEL CONVENIO POR
PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, SÍNDICO MUNICIPAL,
PRESIDENTA DEL DIF MAZAMITLA Y DIRECTORA DEL DIF MUNICIPAL
OE ADHESIÓN PARA CONCENTRAR EN UN SOLO COMITÉ DE
TRANSPARENCIA Y UNA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, AL ÓRGANO
PÚBLIco DESENTRALIZAo MUNICIPAL DIF MAZAMITLA CoN EL
AYUNTAMIENTO DE MAZMITLA. .-------.--

IO. APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DE TRANSPARENCIA Y
ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL AYUNTAMIENTO DE
MAZAMITLA, JALISCO.

II.APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE AYUNTAMIENTO
NÚMERO 1 (UNO) DEL AYUNTAMTENTO DE MAZAMTTLA 2O21 -2024.

l2.ASUNTOS VARIOS,

2
sEstóN DE AYUNTAM'ENTO N|IMERO 2 (üOS)
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PRESIDENTE MUNICIPAL: Solicito a la Junta de Ayuntamiento, agregar a la orden
del día el siguiente punto: Aprobación del acta de Sesión de Ayuntamiento 1 (uno)
del Ayuntamiento de Mazamitla2O2l -2024.

SECRETARIO: En Votación económica se pregunta si se aprueba la solicitud que
hace el Presidente Municipal

VOTACIÓN ECONOMICA
PRESIDENTE TUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
síNDrco TUNCIPAL - C. SARA NALLEY TATA PART¡DA - A FAVOR
REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO V]LLA - A FAVOR
REGIDORA. C. HARÍA DEL CARi'EN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
REGIDORA - LIC. IAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
REGTDORA - C. ilAR¡A FERNANDA DÍAZ NOVOA - A FAVOR
REGTDORA - C. TARíA R]TA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR
REGIDOR - ARQ. MART¡N ilACfAS SANTILLAN . A FAVOR
REGIDOR . C. TIGUEL TARTfNEZ LÓPEZ - A FAVOR
REGIDORA -G. NORALBA TENDOZA IENDOZA. A FAVOR
REGIDOR - C. RIGOBERTO PEREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente. ----

PRESIDENTE: Secretario, proceda al desahogo del punto número I (uno) del orden

del día

SECRETARIO: Le informo presidente que el punto número 1 (uno) del orden del

día, ya fue llevado a cabo al haber realizado el pase de lista correspondiente y

declaración de quórum legal. -------

SECRETARIO: Presidente, le informo que ya se dio lectura al orden del día

referente al punto número 2 (dos), en votación econÓm¡ca se pregunta si se

aprueba.

SECRETARIO: Aprobado Presidente

trl

SIDENTE: Secretario, continúe con el punto número 2 (dos) del orden del dia
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PRESIDENTE:secretario,continúeconelpuntonúmero3(tres)delordendeldía

sEstÓN DE AYUNqAMi,ENIO NÚMERO 2 (DtOSl

3

\
\\

\'
.\

\§

\

n

\l

ri
ñ

-§\

§

\

\

VOTACIÓN ECONOMICA
. PRESIDENTE TUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE TAGAÑA VALENCIA - A FAVOR

. S¡NDICO TUNC¡PAL - C. SARA NALLEY iIATA PART]DA - A FAVOR

o REGIDOR - G. DANIEL GUUARRO VTLLA - A FAVOR
. REGIDORA- C. TARíA DEL CARTEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR

O REGIDORA - LIC. HARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR

O REGIDORA - C. TAR¡A FERNANDA DIAZ NOVOA - A FAVOR

. REGIDORA - C. TAR¡A RTTA NOVOA ELIZONOO - A FAVOR

. REGIDOR- ARO. MART¡N TACIAS SANTILLAN. A FAVOR

O REGIOOR - C. T]GUEL TARTíNEZ LÓPEZ - A FAVOR

. REGIDORA-C.NORALBAiIENDOZAilENDOZA' AFAVOR

O REGIDOR - G. RIGOBERTO PÉREZ VALERTANO - A FAVOR



SECRETAR|O: Punto 3 (tres) - SOLIC|TUD DE APROBACTÓN DE FIDEICOMISO
MEN L PARA EL SISTEMA INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF) MAZAMITLA. ---

PRESIDENTE MUNCIPAL: Solicito la aprobación por la Junta de Ayuntamiento
fideicomiso mensual al DIF municipal por la cantidad de $150,000 (c¡ento c¡ncue
mil pesos 00/f 00) para sus gastos de operación. Esta es la cantidad que se venía
otorgando en la administración pasada, recordemos que para la operación del DIF
MUNICIPAL cuenta con un presupuesto tripartita: Municipal, Estatal y recursos
propios.

Someta el punto a votación Secretario

SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano.

VOTACIóN ECONOMICA
O PRESIDENTE TUIIIICIPAL. ARQ. JORGE ENR]QUE TAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. S¡¡¡DICO TUNCIPAL - c. SARA NALLEY MATA PARTTDA - A FAvoR
. REGIDOR - C. DANIEL GUIJARRO VILLA - A FAVOR
¡ REGIDORA. G. UARIA DEL CAR EN CONTRERAS CONfRERAS - A FAVOR
O REGIDORA - Llc. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
. REGIDORA - C. TARIA FERNANDA DfAZ NOVOA - A FAVOR
O REGIDORA - C. TARíA R|TA NOVOA EL|ZONDO - A FAVOR
O REGIDOR - ARQ. UARTIN HAC¡AS SANTTLLAN . A FAVOR
. REGIDOR _ C. MrcUEL TART¡NU LÓPEZ - A FAVOR
. REGIDORA-C.NORALBATENDOZATENDOZA- AFAVOR
O REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.

ACUERDO NÚMERO 7 (SIETE): SE APRUEBA pOR UNANtiltDAD EN
VOTACIÓN ECONÓMrcA DE LOS II ]NTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENTO------ UNICO.- SE APRUEBA Y AUTORIZA EL
FIDEICOiIISO i,IENSUAL PARA EL DIF MUNICIPAL POR LA CANTIDAD DE
$150,000.00 (clENTo CTNCUENTA MtL PESOS 0o/loo) UENSUALES, QUE
sERÁNUTtLlzADosENsUsGAsTosDEoPERAcIÓN.__-__

PRESIDENTE: secretario, continúe con el punto número 4 (cuatro) de la orden del
día

\
SECRETARIo: punto número 4 (cuatro).- soltctruD DE AUToRtzAcróru oe r_n §JUNTA DE AYUNTAMIENTO PARA EL PRESIDENTE MUNICIPAL Y LA SINDICO
MUNICIPAL FIRMEN EL CONVENIO PARA ESTABLECER LAS BASES Y
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MECANISMO S OPERATIVOS ENTRE tA COMISIÓN ESTATAL DE DERECHOS
HUMANOS JALTSCO Y EL MUNtCtPto. _____*__

PRESIDENTE: Son de los convenios de colaboración que solicitan las diferentes
tnstancias de gob¡emo, en este caso, nos lo solicita la Comisión Estatal de Derechos
Humanos (CE
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Someta el punto a votación Secretario.

SECRETAR¡O: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano

VOTACIÓN ECONOMICA
O PRESIDENTE MUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE TAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SÍNDIGO MUNCIPAL - C. SARA NALLEY TATA PARTIDA - A FAVOR
o REGIDOR - C. DANIEL GUIJARRO VILLA - A FAVOR
. REGIDORA- C. TARÍA DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
O REGIDORA - LIC. TAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
. REGIDORA - C. TARfA FERNANDA DIAZ NOVOA - A FAVOR
O REGIDORA - C. TARiA RITA NOVOA ELZONDO - A FAVOR
. REGIDOR - ARO. TARTíN MACÍAS SANTILLAN . A FAVOR
. REGIDOR- C. i'IGUEL TARTINEZ LÓPÉz -A FAVOR
. REGIDORA-C. NORALBAMENDOZAMENDOZA- AFAVOR
O REGIDOR - G. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.

ACUERDO NÚÍÚERO 8 (OCHO).- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN

VOTACIÓN ECONÓMICA DE LOS II TNTEGRANTES DE LA JUNTA DE

AYUNTAMIENTO--___- Ú¡¡rcO.. SE APRUEBA Y AUTORIZA AL
PRESIDENTE MUNICIPAL Y S¡NDICO MUNTCIPAL, LA FIRMA DEL CONVENIO
DE COLABORACIÓN PARA ESTABLECER LAS BASES Y MECANISMOS
OPERATIVOS ENTRE LA COTÚISIÓN ESTATAL DE DERECHOS HUMANOS
JALISCO (CEDH) Y EL MUNICIPIO. 

----PRESIDENTE: Secretario le instruyo que una vez formulado y firmado el convenio,
se les envié a los ¡ntegrantes de la Junta de Ayuntamiento para su conocimiento, a
través de sus correos electrónicos oficiales.

SECRETARIO: lntegrantes de la Junta de Ayuntamiento, les informo que una vez
realizado y firmado el convenio en comento, se les compartirá a través de sus

s electrónicos oficiales para su conoc¡m¡ento.

PRESTDENTE: Secretario, continúe con el punto número 5 (cinco) de la orden del

día.

SECRETARIO: Punto número 5 (cinco).- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PARA

LA CREACIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL Y EN \
CONSECUENTE, LA FIRMA DEL CONVENIO DEL PROGRAMA 'A TODA §

MAQUINA POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, SÍNDICO MUNICIPAL, §
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO Y ENCARGADA DE HACIENDA

MUNICIPAL.

PRESIDENTE: El presente convenio es para solicitar que la Secretaria de

Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) nos proporcione un módulo de maquinaria
para realizar diversos trabajos en el municipio como son: mantenimiento de brechas,

caminos saca cosechas, apoyos a agricultores y ganaderos.

¿Algún comentario al respecto? --------------- Sin comentarios

Someta el punto a votación Secretario.
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SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano.

VOTAC!ÓN ECONOMICA
. PRESIDENTE MUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR

SÍNDIGO TUNCIPAL - C. SARA NALLEY UATA PARTIDA - A FAvoR
REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA. A FAVOR
REGIDORA. C. ilARiA DEL CARTEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
REGTDORA - LIC. TARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
REGIDORA - C. MARIA FERNANDA D¡AZ NOVOA - A FAVOR
REGIDORA - C. TARíA RITA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR
REGIDOR- ARO. MARTIN TACíAS SANTILLAN. A FAVOR
REGIDOR - C. TTGUEL TART¡NEZ LÓPEZ - A FAVOR
REG]DORA - C. NORALBA MENDOZA MENDOZA - A FAVOR
REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.

ACUERDO NÚMERO 9 (NUEVE).- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN
VOTAC!ÓN ECONÓMICA DE LOS 11 INTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENTO__----..- ÚI.¡ICO.- SE APRUEBA Y AUTORIZA LA
CREACIÓN DEL CONSEJO DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE, PARA
QUE EN LO CONSECUENTE, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, S¡NDICO
MUNCIPAL, ENCARGADA DE HAC]ENDA MUNICIPAL Y SECRETARIO DE
AYUNTAMIENTO, FIRMEN EN REPRESENTACIÓN DEL AYUNTAMTENTO DE
MAZAMITLA EL CONVENIO DE COLABORACóN DEL PROGRAÍTIA'A TODA
MAQUINA'CON LA SECRETAR¡A DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL
(SADER).

PRESIDENTE: Secretario le instruyo que una vez formulado y firmado el convenio,
les envié a los integrantes de la Junta de Ayuntamiento para su conocimiento, a

tra

SECRETARIO: lntegrantes de la Junta de Ayuntamiento, les informo que una vez
realizado y firmado el convenio en comento, se les compartirá a través de sus
correos electrónicos oficiales para su conocimiento.

PRESIDENTE: Secretario, continúe con el punto número 6 (seis) de la orden del
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SECRETARIO: Punto número 6 (seis).- SOL|C|TUD DE AUTORTZACTóN DE LA
JUNTA DE AYUNTAMIENTO DE LA NÓMINA DE TRABAJADORES DEL
GOBIERNO MUNICIPAL 2021 - 2024

PRESIDENTE MUNICIPAL: Se les ha proporcionado un tabulador con los sueldos
quincenales propuestos para los colaboradores del Gobierno Municipal de
Mazamitla 2021 - 2024. Con el presente tabulador, se pretende estandarizar
sueldos, según los nombramientos otorgados por la Dirección de Recursos
Humanos

¿Algún comentario al respecto? ----- Sin comentarios
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REGIDORA LlC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Se nos va a compartir el
número de personas trabajará en el Ayuntamiento? ---------

PRESIENTE: Así es, también viene una nota en la información, donde se hace la
aclaración de la cantidad del sueldo menos impuestos. :----------

Una vez que ya esté integrada la nómina de trabajadores, se les compartirá a través
de sus correos electrónicos, para que tengan conocimiento del personal adscrito a
cada área de trabajo.

REGIDORA LlC. MARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Cuándo va a estar? ---------

PRESIDENTE: Esta semana, ya que se están real¡zando ermbios, debido a que en
el acto de Entrega-Recepción, no nos dejaron expedientes laborales de los

trabajadores de la administración pasada, ha sido un poco difícil el conformar la

nómina entre los que estaban y los de nuevo ingreso. lnclusive no nos dejaron la
información sobre incapacidades de algunas compañeras, que poco a poco se han
ido presentando a la Dirección de Recursos Humanos y se ha notificado a Hacienda
Municipal para que se agreguen a la lista de nómina administrativa. Si han existido
algunos cambios, inclusive con la firma de convenios de terminación de prestación
de servicios con colaboradores del Gobierno Municipal anterior, se van
desocupando lugares y se van ocupando mn el nuevo personal.

Por tal razón no tenemos la nómina aun definida, de hecho, ha sufrido algunos
cambios, esperemos que esta semana ya quede la nómina definitiva.

RESIDENTE: Someta el punto a votación Secretario.

SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano

VOTACóN ECONOMICA
O PRESIDENTE TUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE TAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SíNDIco mUNCIPAL - c. SARA NALLEY TATA PARTIDA - A FAvoR
. REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
. REGIDORA- C. MARfA DEL CARTEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
O REGIDORA - LIC. HARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
O REGIDORA - C. TARfA FERNANDA DIAZ NOVOA - A FAVOR
¡ REGIDORA - C. HARÍA RÍTA fiIOVOA ELZONDO - A FAVOR
. REG]DOR - ARQ. TARTfN TAC¡AS SANTILLAN . A FAVOR
¡ REGIDOR - C. MIGUEL TART|NEZ LÓPEZ - A FAVOR
. REGIDORA - C. NORALBA ilENDOZA iIENDOZA - A FAVOR
O REGIDOR - C. RJGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.
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ACUERDO NÚMERO r0 (DtU).- SE APRUEBA pOR UNAN¡iilDAD EN
VOTACIÓN ECONÓMICA DE LOS I1 INTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMTENTO--.-___ ÚIICO.. SE APRUEBA Y AUTORIZA LA NÓMINA

REGIDORA LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí digo, vamos empezando.



DE TRABAJADORES DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE MAZAMITL, 2021 -
2024 MEDIANTE EL SIGUIENTE TABULADOR DE SUELDOS (ANEXO T). _----

PRESIDENTE: Secretario, le instruyo que una vez formulada la nómina
administrativa de los colaboradores del Gobierno Municipal de Mazamitla 2021 -
2024, se les envié a los integrantes de la Junta de Ayuntamiento a través de sus
correos electrónicos oficiales para su conocimiento.

SECRETARIOI Una vez conformada la nómina se les compartirá a los integrantes
de la Junta de Ayuntamiento a través de sus correos electrónicos oficiales para su

PRESIDENTE: Secretario, continúe con el punto número 7 (s¡ete) de la orden del

conocimiento.

lizados.

LA ENCARAGDA DE HACIENDA MUNICIPAL

PRESIDENTE: Hago la solicitud a la Junta de Ayuntamiento para realizar compras
directas hasta por $80,000.00 (ochenta mil pesos 00/100) sin previa autorización de
la Junta de Ayuntamiento. -------
Se realizan compras emergentes de diferentes áreas como, por ejemplo: material
eléctrico, material de construcción y otras más, que se necesita realizar la compra
a la brevedad para el debido funcionamiento de las áreas. Les recuerdo que, de
igual manera, tienen que ser aprobados por esta Junta de Ayuntam¡ento, los gastos
mensuales registrados en la cuenta pública, en el que podrán observar los gastos

t
A

'rl

\
t\
l\

t
\

t

N

§

\'
\

ñ{
§

ü

-.,-Q
ñ

§
§

Esto, como se les comentó, es por s¡tuaciones emergentes que se pudieran originar,
que a veces para no citar a juntas tan rápidamente, metemos este tipo de solicitudes
para su aprobación.

REGIDORA C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Pero de igual manera sería et
limite $80,000.00 (ochenta m¡l). ------------

PRESIDENTE: Así es, ya posterior a esto, sí necesita someterse a aprobación de
la Junta de Ayuntamiento, pero como lo menciono, los gastos serán siempre
revisados mensualmente.

REGIDORA LlC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Qué sucede si por ejemplo
son 3 compras o 4 compras por $80,000?00 (ochenta mil)? -------
PRESIENTE: Por ejemplo, si excede los $80,000.00 (ochenta mil) se revisa en los
gastos mensuales

REGIDORA LlC. ISAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Mi pregunta es, tenemos el
límite de $80,000.00 (ochenta mil) pero ¿qué tal si al mismo proveedor o a un mismo
vendedor se le compra 3 (tres) veces $80,000.00 (ochenta mil) en un mismo
ejercicio mensual?

sEstóN DE AyUNTAMtEt{tO NTJMERO 2 @OS)
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PRESIDENTE: Si no excede los $80,000.00 (ochenta mil), no se pide la

autorizac¡ón, al m¡smo proveedor no importa, en este caso, por ejemplo, si son los

mismos insumos y excede la cantidad, sí sometemos en la Junta de Ayuntamiento
su aprobación.

REGIDOR C. ilIGUEL MARTINEZ tÓpEZ: Pero que no se repita $8o,ooo.0o
(ochenta mil), $80,000.00 (ochenta m¡l), $80,000.00 (ochenta mil). -----------
PRESIDENTE: No sería dividir el pago al mismo proveedor, sino que serían de

diferentes insumos o servicios los que se requerirían

serían diferentes insumos? ---
PRESIDENTE: Eso lo podemos establecer en el punto de acuerdo.

REGIDOR C. MIGUEL ltilART¡NEZ tÓpEZ: Si esta mejor eso, para que quede más

claro, porque si no te vas, 80 (ochenta), 80 (ochenta), 80 (ochenta) y llenamos de
puros 80 (ochenta).

aprobación de la Junta de Ayuntamiento. --------------

Ahí van a poder ver el listado y ver exactamente el gasto.

REGIDOR C. MIGUEL MART|NEZ LÓpeZ: Es para evitar esas malas prácticas,

orque sabes que le pagué 80 (ochenta), 80 (ochenta), 80 (ochenta) y como me

dijiste que sí. 

-----PRESIDENTE: Sí se llegan a dar esos casos y qué les parece si protegemos el

punto con esa observac¡ón. -----------

REGTDOR ARQ. MART¡N MACIAS SANTILLAN: Entonces, independ¡entemente

de la compra de los insumos y como se divida, el monto limite ¿sería de $80'000.00
(ochenta mil)? -----
PRESIDENTE: Así es, no puede excederlo y, si se excede, se somete a una §
autorización por parte de la Junta de Ayuntamiento

¿Algún comentario al respeclo? ---------"'-' ---- Sin comentarios.

REGIDOR C. MIGUEL MART¡NEZ tÓpEZ: Yo, como no venía aquí nada, por eso

hice esa observación.

PRESIDENTE: Secretario, someta el punto a votación.

SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
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REGIDORA LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Si está establecido que

PRESIDENTE: Si está bien, porque si no estuviéramos cayendo en una falta. ---.
REGIDOR C. MIGUEL UART¡NE:Z LÓPEZ: Transparencia nada más para que

quede claro.

PRESIDENTE: D¡gamos para que no se fraccione la compra a un mismo proveedor.

SECRETARIO: lnclusive, antes de finalizar el mes, antes de enviar la cuenta pública

a la Auditoría Superior del Estado, se tienen que pasar todos estos gastos a

N

\

manifieste levantando su mano.



VOTACIÓN ECONOMTGA
. PRESIDENTE TUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE TAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SfNDICO TUNCIPAL - G. SARA NALLEY TATA PARTIDA - A FAVOR
. REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
. REGIDORA. G. MAR¡A DEL CARTEN CONTRERAS CONÍRERAS - A FAVOR
. REGIDORA - LIC. TARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
. REGIDORA - C. TARIA FERNANDA DíAZ NOVOA - A FAVOR
. REGIDORA - C. TARIA R]TA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR
O REGIDOR- ARO. MARTÍN TACIAS SANTILLAN. A FAVOR
O REGIDOR - C. TIGUEL TARTÍNEZ LÓPEZ - A FAVOR
. REGIDORA - C. NORALBA TENDOZA IIENDOZA. A FAVOR
. REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉRU VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente

ACUERDO NÚMERO 1I (ONCE).- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN
VOTACIÓN ECONÓMrcA DE LOS 11 INTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENTO-.__-* ÚI¡CO.- SE APRUEBA Y AUTORIZA LA COMPRA
DTRECTA HASTA POR $80,000.00 (OCHENTA MrL PESOS 00n00) POR PARTE
DEL PRESIDENTE MUNICIPAL Y LA ENCARGADA DE LA HACIENDA
T'UNICIPAL. PODIENDO HACER LA COiIPRA A UN SOLO PROVEEDOR POR
UN MISMO COCEPTO, SIN QUE SE PUEDA REPETIR LA COiIPRA AL TIiISMO
PROVEEDOR POR EL MISMO COCEPTO.

PRESIDENTE: Secretario, continúe con el punto número I (ocho) de la orden del

SECRETARIO: Punto número I (ocho) .- SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN DE LA
JUNTA DE AYUNTAMIENTO PARA EL SUBSIDIO DE PAGO DE LUZ ELECTRICA
DEL SISTEMA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCATARILLADO DE
MAZAMTTLA (SAPASMAZA).----------

PRESIDENTE: Precisamente hoy a la 'l de la tarde se hace el cambio de Director
del SAPASMAZA, la semana pasada tuvimos reunión del Consejo de

ministración el cual presido y que me acompañó el compañero Miguel Martínez
como presidente de la comisión de Agua Potable y Alcantarillado, fue nombrado
como Director el C. Rafael Albarrán Chávez, ya que quien estaba de Director, Mario
Garibay, pidió su renunc¡a.

Desgraciadamente nos dejan un organismo con mucha deuda y al cual le tenemos
que hacer frente para no dejar sin servicio a la ciudadanÍa
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El Fideicomiso necesario, será utilizado para el pago de luz eléctrica, con un 
"o",o 

§
aproximado de $450,000.00 (cuatrocientos cincuenta mil pesos 00/100), un gasto ¡
muy fuerte que nos afecta mucho para la operación del Ayuntamiento. ---------- \
Realizaremos una campaña de comunicación para tratar de recaudar fondos y que
este subs¡d¡o cada vez sea lo menor pos¡ble. -----
Ahorita como se los comento en el punto, estamos viviendo una situación crítica en
el SAPASMAZA, de hecho, ahí le tocó a Miguel el día que nos comentaron un
adeudo de recibos, no eran nada más esos, después salieron otros, entonces ya
sumó cas¡ la cantidad de $450,000.00 (cuatrocientos cincuenta mil pesos 00/100).
De todos modos, en su momento les vamos a mostrar a ustedes las condiciones en

\
d

\,

§

sEstÓN DE AIUNTAMTENTO N'JMERO 2 (DOS)
10

§
\

§

\

\



que se está rec¡biendo el SAPASMAZA, para que lo conozcan más a detalle. De

hecho, hoy como lo comentamos en el punto, se va a ¡ealizar la entrega-recepción
del organismo a un nuevo director y en su momento la restructurac¡ón de ese d¡cho

organrsmo.

REGTDORA LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Este subsidio va a ser

siempre cada año o solo por esta vez?

PRESIDENTE: Ahora lo estamos manejando de manera emergente, sabemos que

ahorita por ser finales de año, no hay mucha recaudación, esto inicia hasta enero.

Yo creo que sería conveniente en enero revalóralo y ver cuánto se necesita y

también mostrarles la situación que se encuentra el organismo. -------------------

REGIDORA LIC. ilAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Pudiera ser, bueno esa es mi

idea, ¿se pueda promover desde ya la recaudación con un descuento o algo para

que la gente empiece a pagar no? Porque sí creo es muy difícil.

REGIDOR C. MIGUEL ilIART¡NEZ tÓpfZ]. Yo difiero de eso Esther, se debe de

aplicar el reglamento tal y como es, porque estamos acostumbrados a que nos

otorgan descuento. Yo creo que eso es lo que tenemos que cambiar, esa

mentalidad, debo $100.00 (cien pesos 00/100) y pagaré $100.00 (cien pesos

00/100), llegó mi amigo, mi compadre, mi compañero y tenemos que empezar a

quitar eso Esther, vamos haciéndolo, tienen que venir a pagar y tratar que este

organismo público descentralizado sea más eficiente y que realmente llegue con la
gente, tiene que pagar, porque tenemos que pagar el servicio.

REGIDORA C. MARíA RITA NOVOA ELIZONDO: Así como lo dice Miguel es que :
es un organismo descentralizado, para que salga a flote. ----- .Q

REGIDOR C. MIGUEL MART¡NEZ LÓpeZ: Y eficientar ese organismo, porque si

no para que lo queremos.

N

^

t\
PRISIDENTE:
algo ilnposible.

La idea es que en su momento sea autónomo totalmente
.t::_"j

REGIDOR C. MIGUEL MART¡NEZ LÓPEZ: Autónomo y autosuficiente, sino para

que queremos el organismo.

PRESTDENTE: Sino no sirvió de nada hacerlo de esta manera.

REGIDOR C. illlGUEL MARTINEZ LÓPEZ: Sino busquemos la manera o" r" p"r, {\
atrás, para tratar de dar ese servicio, pero no nos cerremos en ese organ¡smo

descentralizado. Vamos dándole todo el apoyo, ayudémosle, pero si no es viable

tenemos que darle vuelta, porque si no el municipio tendrá que tomar las riendas de

REGIDORA LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Y en este caso como le
hariamos para promover la recaudación? --------------

PRESIDENTE: lncluso nosotros ahorita estamos promoviendo iniciar una campaña,

socializando el tema del agua, porque sabemos que ahorita el servicio tiene muchas

dificultades y lo que queremos es demostrarle a la gente que, si participa, podemos
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rarlo. Pero claro, necesitamos de los recursos económicos, que es la principal
variable para que esto pueda funcionar.

REGIDOR C. MIGUEL MARTiNEZ lÓpeZ: La mejor motivación para que vengan
a pagar, es tener un buen servicio, si hay un buen servicio la gente lo paga, eso es
por lo que tenemos que empezar, tratar de mejorar nuestro servicio, si nos cae agua,
entonces la gente se motiva solamente así.

PRESIDENTE: De hecho, ahorita nos hicieron una propuesta incluso del mismo
Gobierno del Estado, para que se haga una campaña de descuentos, pero solo en
multas y rec¿¡rgos, lo demás sí se tiene que pagar como debe de ser, porque no
puede descontar en algo que es una obligación, pero en las multas y recargos es
donde sí se puede hacer la campaña de descuentos

Porque si hay personas que deben varios años por x situaciones, pero sí se puede
promover esto, para que se genere una recaudación ahorita y nos permita desde
antes, sea autosustentable y no estarle dando este subsidio de una manera habitual.

REGIDOR C. UIGUEL ff,ART¡NU LóPEZ: Que realmente funcione ese organismo
descentralizado, porque si no nomás tenerlo de membrete no sirve para nada. Tiene
que ser un organismo que realmente nos saque de ese problema y que realmente
te quite a ti o como Ayuntamiento nos quite ese cargo, que los ciudadanos paguen
y que el servic¡o sea mejor.

PREDIENTE: Es como debe de ser. ------------

REGIDORA C. UAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Es concientizar a ta gente y es
que yo, cuando me comentan, el agua está en tanto, es que ve, haga la cuenta, ¿al
día cuanto pagas? I (ocho) pesos, ¿se te hace mucho pagar g (ocho) pesos). Si
llega el recibo de luz, lo t¡enes que pagar cuando te llega, sino te la cortan, el agua
es lo mismo, es primordial. Si ocupan Ia luz, ocupan el agua, sino hay luz todavía te
la pasas 2 (dos) o 3 (hes) días, no tienes agua, ahí ya está el problema. Entonces
hay que conc¡entizar más que nada a las personas

ESIDENTE: De hecho , es un tema que debemos de empezar trabajar desde
ahorita, para que la gente vaya entendiendo que esa cuestión es algo que no
podemos prescindir. lncluso más adelante el tema de la restructuración de las
oficinas del SAPASMAZA, se pretende que se salga del aquí del Ayuntamiento, no \i
debe de estar en estas of¡c¡nas, porque tal es una opD, parece ahorita una idirección. Entonces necesitamos sacarla para que empiece a operar de manera ,..-.
independiente a nosotros. _____ \
REGIDORA LtC. MARIA ESTHER ANAYA ZEpEDA: ¿No estaba afuera? _ -_-_ ñ
PRESIDENTE: Si estaba, pero regreso aquí, es un tema que queremos retomar,
que funcione fuera, porque la gente tiene la confusión del tema que este aquí si es
Dirección o es una OPD. 

-----------------
REGIDORA C. MAR¡
del Ayuntamiento.
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A R¡TA NOVOA ELIZONDO: Es que lo descentralizado, no es \

REGIDOR ARQ. TSARTIN MACIAL SANTILLAN: Precisamente esa duda, Ia t
restructuración de la operatividad y funcionamiento de organismo, como dijo Migue, \
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se busca que sea autónomo y autosuficiente. Creo que esa fue la finalidad de la
creación de este organismo y que realmente funcione como tal, entonces si va

encaminado a eso, de mi parte m¡ total apoyo.

PRESIDENTE: Esa es la idea, que el SAPASMAZA tenga completa autonomía

operativa y administrativa, que sea totalmente de ellos, Porque actualmente,

también se subsidia a trabajadores de ahí y ese es un detalle también que se está

comprometiendo con el Ayuntamiento y no debería de ser. ----------

REGIDORA C. MAR¡A DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS: TAMbiéN hAY

personas que deben muchos años y dicen ¿si debo 10 (diez) años, después me van

a cobrar 5 (cinco)? Y no es justo que los que están bien puntualitos en pagar, no

tenga un beneficio.

PRESIDENTE: Exactamente, pero si le damos esa autonomía al SAPASMAZA,

ellos podrán llevar a cabo ese tipo de mbros y que no estén relacionados

directamente con el Gobierno Municipal.

REGTDORA C. iiAR¡A DEL CARTEN CONTRERAS CONTRERAS: Y tAMbiéN hAY

otras partes donde tienen un aljibe inmenso de grande, acaparan todo y de ahí

pasan a locales que rentan, hasta 4 (cuatro) o 5 (cinco) locales que les pasan el

agua y pagan una sola toma.

PRESIDENTE: Si hay que cuidar la distribución.

REGIDOR ARQ. MART¡N TÚACIAL SANTILLAN: YA ES UN IEMA dC SONdCO Y

diagnóstico.

REGIDOR C. ilIGUEL iiART¡NEZ tÓpEz: Así es, el organismo debe de hacerlo.

PRESIDENTE: La detecc¡ón de ese tipo de problemas para empezarlos a corregir,

yo creo que sí debe de ser justo el cobro, no excesivo, sino justo.

REGIDOR C. illlGUEL ilART¡NÉZ LÓPFZt Tiene mucho fondo, hay que empezar
primero por nomenclatura, a mira es un local, a ver muéstrame tu pago de agua
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otable, es que este tiene uno y este tiene otro. Es un trabajo de mucho.

DOR ARQ. ITART¡N MACIAL SANTILLAN: Y catalogar bien lo que es el local,

yo tengo unos abarrotes y tu una lavandería, es catalogar bien. -------
-\

REGIDOR C. IúIGUEL MART¡NU LÓPU: Es parte, pero hay que identificar, cada \

excesivo o mínimo, pero al menos que estén registrados.

de los medidores

REGIDOR C. MIGUEL ilART¡NEZ tÓpfZ:Habrá excepciones de gente que de \
verdad no pueda pagar, hay que entrar con un estudio socioeconómico' pero de d
verdad todos tenemos que tener medidores. ----------- ------------ \
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fracción tenga su contrato de toma de agua. Entonces así ya se tabula el gasto,

PRESIDENTE: En su momento, en lo comercial vamos a tener que trabajar el tema



REGIDORA C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: De hecho, et med¡dor es mejor
porque gasta menos, la gente cree que al tener un med¡dor es como la luz, el agua
es diferente. Se gasta menos agua de la que te pueden cobrar. --------

PRESIDENTE: Y también nos lleva a la cultura del ahorro, algo que debemos de
implementar, si no lo hacemos, créanme que no va haber agua que nos alcance. _

REGIDORA C. MAR¡A DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS: Como yo vivo
entre El Llano del Toro y Epenche, han ido varias personas, no pues nos
prometieron un cambio y resulta que están laborando los mismos y eso no está bien.

PRESIDENTE: Ese punto es importante, hay que resaltar que también hay
elementos importantes, no estamos tratando de hacer un barrido, porque al final de
cuentas, eso nos afectaría en el funcionamiento del Ayuntamiento. creo que todos
tenemos aptitudes y cosas que podemos rescatar y es lo que estamos visualizando
ahorita en todos los perfiles.

REGIDOR C. MIGUEL MART¡NEZ tÓpeZ. Los cambios hay que hacertos si son

REGIDOR ARQ. MARTíN üACIAL SANTILLAN: EI cambio es más b¡en en eI
funcionamiento y en la operatividad, no tanto en el personal

y^

PRESIDENTE: ¿Algún comentario at respecto? Sin comentarios.

Someta el punto a votac¡ón Secretario

SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
anifieste levantando su mano

v crÓN EcoNoiltcA
PRESIDENTE TUNTCIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENGIA - A FAVOR
sfNDIco HUNCIPAL - c. SARA NALLEY mATA PARTIDA - A FAvoR
REGIDOR - C. DAN]EL GUUARRO VILLA - A FAVOR
REGIDORA. C. TARIA DEL CARTEN GONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
REGIDORA - LIC. MARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
REGIDORA - C. MARÍA FERNANDA DÍAZ NOVOA - A FAVOR
REGIDORA - C. TAR¡A R|TA NOVOA ELZONDO - A FAVOR
REGIDOR - ARQ. TARTIN IAC¡AS SANTILLAN - A FAVOR
REGIDOR - G. TIGUEL MARTíNEZ LÓPEZ - A FAVOR
REG]DORA -C. NORALBA UENOOZA TENDOZA - A FAVOR
REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.
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ACUERDO NÚilERO 12 (DOCE).- SE APRUEBA poR UNANIMIDAD
VOTACÉN ECONÓilICA DE LOS I1 INTEGRANTES DE LA JUNTA

EN
DE

ELAYUNTAMIENT UT.IICO.- SC APRUEBA Y AUTORIZA
SUBSIDIO AL OPD S¡STEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE
MAZAM]TLA (SAPASMAZA) POR LA CANTIDAD DE HASTA $45O,OOO.OO
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necesarios, solo hay que exigir que hagan su trabajo y es todo.

REGIDOR C. ilIGUEL MARTINU LóPEZ: Ese es et cambio que debe de haber y
no del personal. -----------------
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(c octENTos crNcuENTA MrL PESOS 00/100) PARA EL PAGO DE
ERGIA ELECTRICA PARA SU OPERATIVIDAD.

PRESIDENTE: Secretario, continúe con el punto número 9 (nueve) de la orden del

día.

SECRETARIO: Punto número 9.- SOLICITUD DE APROBACIÓN PARA LA FIRMA

DEL CONVENIO POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, SINDICO

MUNICIPAL, PRESIDENTA DEL DIF MAZAMITLA Y DIRECTORA DEL DIF

MUNICIPAL DE ADHESIÓN PARA CONCENTRAR EN UN SOLO COMITE DE

TRANSPARENCIA Y UNA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, AL ORGANO

PÚBLICO DESENTRALIZAO MUNICIPAL DIF MAZAMITLA CON EL

AYUNTAMIENTO DE MAZMITLA. -_---------

PRESIDENTE f,IUNICIPAL: Este punto de acuerdo es para que una sola persona

que es nuestra compañera Lic. Lizbeth Ceja Chávez, este a cargo de la unidad de

transparencia del Ayuntamiento y del DIF Mazamitla, esto con el fin de ahonar el

REGIDOR ARQ. tlARTlN TUACIAL SANTTLLAN: AquÍ tengo una duda,

considerando que el DIF Mazamitla, es un organismo descentralizado del

Ayuntamiento, mi duda es ¿si jurídicamente se puede realizar? Porque el

Ayuntamiento. Ya comentas que es por el tema de ahorro de nómina, nada más yo

tengo la duda si jurídicamente este organismo independiente del Ayuntamiento, se
puede tener una adhesión a ese convenio en cuestión de trasparencia, si es nada

más para eltema de responsabilidades, eltema de nómina o el beneficio en si ¿Cuál

PRESIDENTE: Sí se podría, respecto al subsidio que se da al DlF, como este es
permanente, ese es el recurso que de alguna manera se está transparentado junto

con el del Ayuntamiento, porque al final de cuentas estamos derogando el subsidio
del mismo organismo, entonces sí se puede llegar por esa aportación que se

nera. De los recursos que recibe por parte del DIF del Estado, allí sf tiene una
ellos de dar sus cuentas al organismo. Nada más sería el tema del subsidio

PRESIDENTE: Así es.

REGTDOR C. MIGUEL MART¡NEZ tÓpeZ: ¿No va a haber otro más? porque va a
decir, el subsidio solo va a aplicar en lo que estamos aprobando en este momento.

PRESIDENTE: Así es.

PRESIDENTE: ¿Algún comentario al respecto? -------------------- Sin comentarios.

Someta el punto a votación Secretario.
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sueldo de una persona.

es?

que les damos nosotros, pero no está de más transparentar el funcionamiento
completo, porque al final de cuentas lo van a ver de aquel lado y de nuestro lado. -

REGTDORA C. MAR¡A RITA NOVOA ELTZONDO: ¿Legatmente?

PRESIDENTE: Legalmente no hay ningún problema.

REGIDOR ARQ. llARTlN ilACtAL SANTTLLAN: ¿Básicamente sería
transparentar el subsidio que da el Municipio?



)-t-

SECRETARIO: En votac¡ón económica se sol¡cita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano.

voTActÓN ECONOMTCA
. PRESIDENTE MUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR. s¡NDIco i,UNCIPAL - c. SARA NALLEY mATA PARTIDA _ A FAvoR. REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO vtLLA - A FAVOR
O REGIDORA. C. MAR¡A DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR. REGIDORA - LIC. TARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR. REGIDORA - C. HARíA FERNANDA DIAZ NOVOA - A FAVOR. REGIDORA - C. ilARIA R|TA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR¡ REGIDOR - ARQ. MARTíN TACiAS SANTILLAN . A FAVOR. REGIDOR - C. i'IGUEL T.ARTÍNEZ LÓPEZ - A FAVOR
o REGIDORA - c. NORALBA ilENDOZA TENDOZA - A FAVOR. REGIDOR - C. RIGOBERTO PEREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARTO: Aprobado Presidente

\ACUERDO NÚMERO 13 (TRECE).- SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD EN
VOTACIÓN ECONÓMICA DE LOS 11 INTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENT út¡¡co.- sE ApRUEBA y AUToRtzA, LA FTRMA
DEL CONVENIO POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNTCIPAL, S¡NDrcO
MUNICIPAL, PRESIDENTA DEL DIF ÚAZITT¡TTA Y DIRECTORA DEL DIF
MUNICIPAL DE ADHESIÓN PARA CONCENTRAR EN UN SOLO COMITÉ DE
TRANSPARENCIA Y UNA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, AL ORGANO
PÚBLIco DESENTRALIZAo MUNICIPAL DIF TIAZAmITLA coN EL
AYUNTAMIENTO DE MAZMITLA. -----
PRESIDENTE: secretario, continúe con el punto número 10 (diez) de la orden del
día

RETARIO: Punto número 10 (diez).- APROBACIóN DEL REGLAMENTO
INTERNO DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DEL
AYUNTAMIENTO DE MAZAMITTA, JALISCO

PRESIDENTE: Precisamente en el tema de Transparencia, la Unidad de
Transparencia del Ayuntamiento a cargo de la Lic. Lizbeth Ceja Chávez, nos solicita
la aprobación del reglamento interno de transparencia, por Io cual sol¡c¡to la

presencia de la Directora de la Unidad de transparencia para que no explique más

Llc. LIZBETH CEJA cHAvEZ: Buenos días. ------
PRESIDENTE: Liz, nos podrías expl¡car del tema de la aprobación del reglamento
interno de transparencia y también del tema de la cohesión tanto del DIF como del
Ayuntamiento

I
LlC. LIZBETH CEJA CHÁVEZ: Bueno, me presento, para los que no me conocen §

soy Lizbeth Ceja, estoy a cargo de la Unidad de Transparencia del Ayuntamiento .i
actual, en este sentido se tiene que crear tanto un comité interno de transparencia, \
como un reglamento por el cual se fusione la dinámica de esa área. Entonces se -\
creó el reglamento lnterno el cual, se aprueba por el presidente y el órgano de \
control interno que está a cargo el Lic. José Luis, a grandes rasgos el reglamento \§
interno trata de cómo opera la unidad de transparencia dentro de este Municipio, §
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nto desde que se rec¡be las solicitudes de transparencia por el portal de la
plataforma nacional, que ahora ya se quitó INFOMEX, ahora se maneja solo por el
SISAI es el nuevo programa que tiene el lNAl para que los ciudadanos puedan

solicitar información que genera el Ayuntamiento en todas las áreas, desde la

recepción, el proceso, como se debe de trabajar la derivación a las unidades

administrativas, que en este caso son las direcciones del Ayuntamiento, las cuales

están obligadas por ley a entregar la información requerida s¡n hacer ninguna

omisión de lo que se solicita. Porque por ley también sabemos que ya hay sanciones

muy grandes por la omisión de la información, entonces al respecto se crea este
reglamento también el cual incluye las multas y sanciones que se pueden aplicar a

las unidades administrativas en este caso s¡ son omisas en la información que

manejan. Por otro lado, se crea también el convenio de adhesión con el DIF

municipal, para que en este Ayuntamiento por mi parte se lleve a cabo la unidad de
trasparencia y todas las solicitudes y todo lo que caiga para el DIF las maneja el
Ayuntamiento, ellos generan su información y no hay que nosotros también la

manejamos, ellos sí generan su información, ellos la pasan y nosotros la subimos

solo a los portales correspondientes para que este actualizada y publicada y de la
misma manera forma solo sea una misma unidad y un solo comité el que maneje
los dos organismos, tanto el organismo del DIF y el propio gobiemo municipal. ---

PRESIDENTE: Nos preguntaban los c¡mpañeros regidores Liz que, si había un

impedimento jurídico para generar este tipo de operación, les decía que no porque

el tema del subsidio que mete el municipio al DlF, lo que es el Ayuntamiento,
vinculaba de alguna manera el proceso para llevar a cabo esto.

LlC. LIZBETH CEJA CHAVEZ: Sí, ahora sí, que sí se puede manejar de esa
§

a
manera, ¿no sé si tengan alguna duda? ---------- s¡n

comentarios.

DENTE: Someta el punto a votación Secretario.

manifieste levantando su mano.

vorAclÓN EcoNoiitcA
O PRESIDET{TE iIUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE TAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. s¡NDIco mUNGIPAL - C. SARA NALLEY MATA PARTIDA - A FAVOR
o REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
. REGIDORA- C. MAR¡A DEL CAR EN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
O REGIDORA - LIC. TARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
O REGIDORA - C. MARÍA FERNANDA D¡AZ NOVOA - A FAVOR
O REGIDORA - C. TARÍA RlrA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR
O REGIDOR - ARQ. TARTÍN TAC¡AS SANTILLAN . A FAVOR
. REGIDOR - C. TIGUEL TARTÍNU LÓPU - A FAVOR
. REGIDORA - C. NORALBA MENoOZA TENDOZA - A FAVOR
. REGIDOR - C. RIGOBERTO PEREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.
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SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo

ACUERDO NÚMERO 14 (CATORCE).- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN
VOTACIÓN ECONÓMrcA DE LOS II INTEGRANTES OE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENTO.-_--_-- ÚT.¡ICO.- SE APRUEBA EL REGLAMENTO



INTERNO DE TRANSPARENC¡A Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA
DEL AYUNTAMIENTO DE MAZAMITLA, JALISCO.

PRESIDENTE: Secretario, le instruyo se le envié el Reglamento de Transparencia
a los integrantes de la Junta de Ayuntamiento a través de sus correos electrónicos
oficiales y una vez aprobado el Reglamento, se publique en la Gaceta oficial para
que entre en vigor.

PRESIDENTE: Secretario, continúe con el punto número 11 (once) del orden del

\
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SECRETARIO: Punto número 11 (once).- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA
SESIÓN DE AYUNTAMIENTO NÚMERO 1 (UNO) DEL AYUNTAMIENTO DE
MAZAM|T|A 2021 -2024. ---
PRESIDENTE MUNICIPAL: Se le ha proporcionado una copia del Acta de Sesión
de Ayuntamiento 1, epn fecha de 1 de octubre del 2021 a cada uno de los
compañeros regidores.

PRESIDENTE: Someta el punto a votación Secretario.

SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano

VOTACIÓN ECONOMICA
PRESIDENTE TUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
SÍNDICO MUNCIPAL - c. SARA NALLEY MATA PARTIDA - A FAvoR
REGIDOR - C. DAI{IEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
REGIDORA- C. TAR¡A DEL CARHEN CONTRERAS GONTRERAS - A FAVOR
REGTDORA - LIC. UARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
REGIDORA - C. iIARiA FERNANDA D¡AZ NOVOA - A FAVOR
REGIDORA - C. MARíA R]TA NOVOA ELIZONOO - A FAVOR
REGIDOR- ARQ. iIARTÍN UACÍAS SANTILLAN - A FAVOR
REGIDOR - C. MIGUEL TARTíNEZ LÓPEZ - A FAVOR
REGIDORA - C. NORALBA IIENDOZA T'ENDOZA. A FAVOR
REGIDOR - C. RIGOBERTO PEREZ VALERIANO - A FAVOR
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SECRETARIO: Aprobado Presidente.

ACUERDO NÚMERO l5 ( quince).- SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD EN
VOTACTÓN ECONÓMICA DE LOS II INTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENTO--__--_--. ÚUCO.- SE APRUEBA EL ACTA DE SESIóN DE
JUNTA DE AYUNTAMTENTO I (UNO) DEL AYUNTAMTENTO DE iiAZAMtTLA
2021 -2024,

PRESIDENTE: Secretario, continúe con el punto número 12 (doce) del orden del
día.

SECRETARIO: Punto número 12 (doce).- ASUNTOS VARIOS

SESIÓN DE AYUNTAMIENT0 NÚMERo 2 (Dos)
18
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PRESIDENTE: Secretario, realice el pase de lista nominal y ceda el uso de la voz a
los integrantes de la Junta de Ayuntamiento por si tienen algún punto a tratar. -----



SECRETARIO: Se realizará pase de lista nominal y cedo el uso de la voz, para
quien desee hacer uso de ella. Les informo que el pase de l¡sta está de acuerdo al

orden alfabético de sus nombres. ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA -

ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Quiero solicitar un punto de

acuerdo para la autorización de la Junta de Ayuntamiento donde se faculte al

Presidente Municipal Arq, Jorge Enrique Magaña Valencia, Síndico Municipal C,

Sara Nallely Mata Partida, Encargada de Hacienda Municipal LCP. Brenda

Esperanza Pulido Cabrera y al Secretario de Ayuntamiento lng, Nestor Obed

Martínez García, para Suscribir a nombre y representación del Ayuntamiento de

Mazamitla, Jalisco, convenios de colaboración y contratos de trabajo con los

diversos niveles de gobierno y demás personas morales y físicas, con fines y

objetivos lícitos, en beneficio de los ciudadanos del Municipio. -------

PRESIDENTET Someta el punto a votación Secretario.

SECRETARIO: En votación económica se solicita que qu¡en esté a favor lo
manifieste levantando su mano.

VOTACIÓN ECONOMICA
PRESIDENTE TIUNGTPAL. ARO. JORGE ENRIQUE iIAGAÑA VALENCIA - A FAVOR

S¡NDICO TUNCIPAL - C. SARA NALLEY IIATA PARTIDA - A FAVOR
REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
REGIDORA. C. TARiA DEL CARTEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
REGIDORA - LIC. TARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
REGIDORA-C. TARÍA FERNANDA DIAZ NOVOA-A FAVOR
REGIDORA - C, TARÍA R]TA NOVOA ELIZONDO . A FAVOR
REGIDOR - ARO. TART¡N TAC¡AS SANTILLAN - A FAVOR
REGIDOR - C. MIGUEL MART|NEZ LÓPÉZ - A FAVOR
REGIDORA - C. NORALBA IiENDOZA UENDOZA. A FAVOR
REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.

ACUERDONÚMERO 16(dieciséie).- sE APRUEBA POR UNANIMIDAD EN

VOTACIÓN ECONÓMICA DE LOS I'I INTEGRANTES DE LA JUNTA DE

AYUNTAMIENT ú¡llco.- sE APRUEBA Y AUToRtzA AL
PRESIDENTE MUNICIPAL ARQ. JORGE ENRIQUE ilIAGAÑA VALENCIA,
s¡NDICo MUN¡CIPAL C. SARA NALLELY MATA PARTIDA, ENCARGADA DE

HACIENDA MUNICIPAL LCP. BRENDA ESPERANZA PULIDO CABRERA Y AL
SECRETARIO DE AYUNTAMIENTO ING. NESTOR OBED MART¡NEZ GARCíA,
PARA SUSCRTBIR A NOMBRE Y REPRESENTACóN DEL AYUNTAM¡ENTO DE

MAZAMITLA, JAL¡SCO, CONVENIOS DE COLABORACIÓN Y CONTRATOS DE

TRABAJO CON LOS DIVERSOS NIVELES DE GOBIERNO Y DEMÁS
PERSONAS MORALES Y F¡SICAS, CON FINES Y OBJET]VOS LiCITOS, EN

BENEFICIO DE LOS CIUDADANOS DEL MUNICIPIO. ----.---
ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: También quiero solicitar un punto

de acuerdo para la que la Coordinación de Hacienda Municipal pueda crear una
partida presupuestal en el presupuesto de egresos 2021 del Ayuntamiento de
Mazamitla, para los gastos de operación (diésel, compra de refacciones,

ñ
\§
^§L
\

-...N

U
\
§

aa'

\'
a\

f\

§

"..§\

\
\

')

SESIÓN DE AYUNTAMi/ENTO NÚMERO 2 $)Ú.S)

19

\

s
J

-a



reparaciones en general y honorarios de servicio mecánico) del programa'A Toda
Máquina".

t,

PRESIDENTE: Someta el punto a votación Secretario.

SECRETARIO: En votación económica se solicita que quien esté a favor lo
manifieste levantando su mano.

VOTACIÓN ECONOMICA
. PRESIDENTE TUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SíNDICO TUNCIPAL - c. SARA NALLEY TATA PARTIDA - A FAvoR
o REGIDOR - C. DAttllEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
. REGIDORA. C. MARIA DEL CARTEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
. REGIDORA - LIC. TAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
. REGIDORA - C. TARiA FERNANDA D¡AZ NOVOA _ A FAVOR
. REGIDORA - C. UARIA R|TA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR
O REGITX)R - ARA. MARTíN MACÍAS SANTILLAil . A FAVOR
O REGIDOR - C. MIGUEL TARTfNEZ LÓPEZ - A FAVOR
. REGIDORA-C.NORALBAMENDOZATENDOZA- AFAVOR
. REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado Presidente.

ACUERDO NÚMERO 17 (diecisieb).- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD EN
VOTACIÓN ECONÓMICA DE LOS 11 ¡NTEGRANTES DE LA JUNTA DE
AYUNTAMTENTO_---------_ ÚU¡CO.- SE APRUEBA Y AUTORIZA A LA
COORDINACTÓ¡¡ OE HACIENDA MUNICIPAL PUEDA CREAR UNA PARTIDA

RESUPUESTAL
A UNTAM]ENTO D

EN PRESUPUESTO DE EGRESOS 2021 DEL
E MAZAMITLA, PARA LOS GASTOS DE OPERACIÓN

n

(DTESEL, COMPRA DE REFACCTONES, REPARAC¡ONES EN GENERAL Y
HONORARTOS DE SERVTCTO MECANTCO) DEL PROGRAMA -A TODA
MAQUINA..

PRESIDENTE: Les informo también que la Lic. Lizbeth Ceja Chávez, contactara a
los integrantes de la Junta de Ayuntamiento, para que realicen su declarac¡ón
patrimonial inicial, que por obligación deben de presentar todos los funcionarios
públicos obligados

SECRETARIO: En estos próximos 15 (quince) días la Licenciada Lizbeth ceja se
comunicará con ustedes para que los asesore en lo que es la presentación de su
declaración patrimonial inicial, ya que somos sujetos obligados a¡ pertenecer a la
Junta de Ayuntamiento. Ya que es un poco enredoso el tema, con unos l5 (quince)
minutos que asistan aquí con ella a su oficina, los apoya a realiza¡ la declaración,
les da su comprobante para que ustedes lo tengan en su archivo personal.

PRESIDENTE: Es cuanto Secretario.

SECRETARIO: S|NDICO MUNCIPAL - C. SARA NALLEY MATA PARTIDA. -.---

.\ S¡NDEO ilUNCIPAL - C. SARA NALLEY MATA PARTIDA: --- Sin comentarios.

^\> SECRETARIO: C. DANIEL GUIJARRO VILLA. -------
C. DANIEL GUIJARRO VILLA: ----------------- ---- Sin comentarios.

SECRETARIOT C. MAR¡A DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS.
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C. MAR¡A DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS: SiN COMENtAT|OS.

SECRETARIO: L¡C. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA.

LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: SiN COMENtATiOS.

SECRETARIO: C. UARíA FERNANDA D¡AZ NOVOA,

C. MARíA FERNANDA DíAz NOVOA.: ------------------ Sin comentarios

SEC ARIO: C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO.

MAR¡A R]TA NOVOA ELIZONDO: Sin comentarios.

SECRETARIO: ARQ. MART¡N MAC¡AS SANTILLAN.

ARQ. MART¡N MAC¡AS SANTILLAN: SiN COMENTAT¡OS

SECRETARIO: C. MIGUEL MART¡NEZ LÓPEZ,

C. M¡GUEL MART¡NEZ LÓPEZ: -- S¡n comentarios

SECRETARIO: C. NORALBA MENDOZA MENDOZA.

C. NORALBA MENDOZA MENDOZA: Sin comentarios

\'

SECRETARIO: C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO.

C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO: SiN COMCNIATiOS.

SECRETARIO: Presidente, le informo que se ha realizad el pase de l¡sta nominal 
.\

PRESIDENTE ilIUNIGIPAL: No habiendo más asuntos por tratar, siendo las 10:40 \
(diez cuarenta) horas del día 18 de octubre del 2O21, SE DA POR CLAUSURADA i
LA SES|ÓN 2 (DOS) DE AYUNTAMIENTO ORDINARIA, levantándose el acta \
correspondiente, misma que con fundamento legal en lo establecido en el artículo \
33 de la Ley de Gobiemo y la Administración Pública del Estado de Jalisco, se firma \
en todas y cada una de las hojas que la integran porel Secretario del Ayuntamiento §
y los integrantes de la Junta del Ayuntamiento que en ella intervinieron y que así \
quisieron hacerlo. Lo anterior para debida constancia legal y para los fines y usos
legales que corresponda.

ONSTE

NOMBRE REPRESENTACIÓN f\-
ARQ. JORGE ENRIQUE
MAGAÑAVALENCIA.

PRESlDENTE
MUNIClAL

C. SARA NALLELY MATA
PARTIDA

S¡NDtCO
MUNIC!PAL

C. DANIEL GUIJARRO
VILLA REGIDOR D.",-/ q ,rro ,l/,./l'r
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LIC. MARIA ESTHER

ANAYA ZEPEDA
REGIDORA ¿..

C. MAR¡A FERNANDA O¡AZ
NOVOA

REGIDORA

C. MAR¡A RITA NOVOA
ELIZONDO

REGIDORA

ARQ. MARTIN MACIAS
SANTILLAN

REGIDOR

C. MlGUEL MART¡NEZ
L6PEZ

REGIDOR í/í¿,u, I
C. NORALBA MENDOZA

MENDOZA
REG¡DORA

C. RIGOBERTO PÉREZ
VALER¡ANO

REGIDOR

R:on/-,n 1o Q,,r1- J
ING. NESTOR OBED
MART¡NEZ GARC¡A
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NEXO 1------

MUNICIPIO DE MAZAM¡TLA, JALISCO 2021- 2024

Lista de Nómina
Reg Pat IMSS: 10000000000

RFC: MMA -850101-N33

Sueldo r.s.R.
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EmpleadoCód¡go

Dopartamento 0
(Ningqno)

s868.31 $6.525.80s7,394.25Contreras Contreras Maria Del Carmenu7

Total Dopto
¡6,525.E0¡7,394.25 3868.3r

Departamonto 1

PRESIOENCIA
$4,457.91 $18,264.60s22.722.45Maqaña Valeñc¡a Jorge Enrilue300

s300.00 $3,699.80$3.999.90Gonzalez Silva Paulina301
$3.699.80$3,999.90 s300.00Lopéz Garc¡a Gloria302

Total Dopto
Í25,66,1.20¡6,057-91130,722.2s

Dopartamento 2
JUt{TA OE
AYUNfAf{IENTO

§6,525.80$868.27$7,394.07Mac¡as Santillan Martin152
$868.3r $6,525.80$7,394.25Perez Valeriano R¡!¡obgrto343

$6.525.80$7,394.25 $868.31Diaz Novoa Maria Femanda344
$6,525.80$7,394.25 $868.31Gu¡iaro Villa Dan¡el345
$6,52s.80$868.31s7,394.25Mendoza Mendoza Noralba346
$6,525.80s868.s1$7.394.25Novoa Elizondo Maria Rita348
$6,525.80$7,394.25 §868.31Martinez Lopez Miguel. 34S
s6.525.80$868.31$7,394.25Maria EstherAna)a

Total Depto
152,206.10¡6,946.,t4¡59,153.82

Dopartamento 3
SECRETARIA Y
SIIDICATURA

$3,699.800300.00$3.999.90rielaTo¡res Godinez May.a Ma203
$725.46 $6.000.00$6.725.,16Teran Contreras Luis Antonio305
$300.00 $3,699.80$3.999.90306 Moj¡ca Yadira Elizabeth

Martinez Garcia Nestor Obed $7,999.95 $997.69 $7.002.20
3'12 Padida Pulido Maria Guadalupe $4,999.95 $421.91 94,578.20
313 Lopez Ceja Roberto $5,502.28 $502.28 s5,000.00
334 Za.agoza Velazquez Roc¡o $3.,166. s8 §116.88 s3.349.50

Vallejo Robledo Fabiola $5.534.40 s507.80 $5,026.60

Total Depto

{42,22A.12 ¡3,872.02 $38,356.20
Departamento ¡a

OFICIALIA XAYOR
019 Valadez Cisñercs Juana §3,05'r.43 951.43 $3.000.00
020 Santillan MartinezEloba $1,698.00 $0.00 $1,804.20
207 Earajas Zepeda Nelida El¡zabeth $4,0o0.05 s300.02 s3,700.00

Total Dopto

18,7¡l9.,rE t351.46 ¡8,íx.20

D6partamento 5
REGISTRO CIVIL

sEstÓN DE AíUNTAM1ENrO NÚMERO 2 (DOS)
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$6 000.00.46Becéara Jessel Gúadá $6 725 463'! 0
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311 Mendoza Aguilar Lilia Betzabeth $3,999.90 s300.00 $3,699.E0

Total Dopto

3r0,725.36 31,025.,+G ¡9,699.E0
Departamento 6
EDUCACION

023 Cezares C¡sneros V¡cente $1.698.00 $0.00 $1.804.20
024 Garcia Garcia Gonzalo $1.698 00 s0.00 $1.804.20

025
Conb€ras Contrefas Maria De Los
Anggles $1,698.00 $0.00 $1,804.20

026 As@ncio Ram¡rez Juan $1,698.00 $0.00 $1.8M.20

Total Oepto

¡6,792.00 ¡0.00 ¡7,2r6.80
Departamento 8
COORDINACION OE
HACIENOA

UNICIPAL
321 Pulido Cabrera Brenda Esperanza $7.999.95 s997.69 s7,002.20
322 Mej¡a Silva Laura Cerina $6,725.46 $725.48 $6.000.00

Grimaldo Zepeda Rosa Esperanza $4,336.64 $336.64 $4,000.00
324 Roman Sanüllan Enrique s5,502.28 $502.28 $5,000.00
325 Contreras Mendoza Rafael $6.725.46 s725.46 $6.000.00
326 Mendoza Gonzalez Jose Nicolas $5.502.28 $502.28 $5.000.00
327 Novoa Bernal Rodr¡¡o ñ,725.46 í725.46 $6,000.00
342 Chavez Diaz Johana Guadalupe $4,000.0r $300.01 $3,700.00
351 Mojica Moiica Julieta $3,465 80 5r 16.79 $3.349.00

Total Dcpto

s50,983.3,r ¡¡t,932.07 t¡15,0s1.20
Oepartamento 9
CEUENTERIOS

034 Gonzalez Navarro JGeñna $2,772.00 s21.03 92,751.00

Total Depto

¡2,n2-ú s21.03 ¡2,75r.00

Departamento I 2
ASEO PUBLICO

043 $4.216.20 §323.54 $3.892.60
046 Martinez as Antonio $3,439.80 $113.96 $3,325.80
¡4a Chavez Ceja S¡mon $4,216.35 $323 55 $3,892.80

Total Oepto
\,
I

1rr,872.35 ¡76r.05 ¡11,flr.20
DépaÉamento l,t
AGUA Y
ALCANTARILLADO

Chavez Galvan Clara t4,756.3s $382.93 $4,373.60
052 Diaz Rafaél $,63r.50 $r52.55 $3.479.00
055 Chavez Galvan Martin $3,339.00 s103.00 $3.236.00
057 Gomez C¡sneros Satuador $3.219.15 $89.96 $3.129.20
060 Garcia Chavez Emmanuel $3.465.60 $116.77 $3.348.80
352 P¡ro Mvanco De Moreno Chiara Ylianá $1.599.60 $0.00 ¡1.712.20

Total Depto

§19,278.E0t20,0r1.20 S8¡15.21

Départamento l5
SERVtCIOS

EDTCOS
$3.686.60s298.39s3,985.05Partkla Lopez Nancy197

$502.28 35.000.00s5.502.28Lozano A¡varez lsao Jonathan200

Total Depto
¡8,686.60¡9,¡|87.33 §800.67

Dopartamento l6
DESARROLLO
RURAL

$5,000.00$5,s02.28 $502.28Magaña Vargas Osvaldo

Total frepto
$5,000.0035,502.28 l5()2.28
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$2,772.O0 $21.03 s2,750.80Palacios Santiaqo Maricela044
$0 00 $2.628.80$2.622.15045 Hemandez Madrigal Ana Ernma

$280.73 $3,542.00$3,422.75096 Olivo Chavez Maria Jul¡a

Total Depto
¡8,921.60¡9,216.90 §301.76

Departamento 2l
IIFOR ATICAX
PRENSA Y
co uNtcActoN
SOCIA

S725.,t6 $6,000.00$6.725.46Zepoda Morfn Ramiro308
$4.57E.20$4.999.95 s421.91lvbndoza Manzo Alondra309

Total Oepto
41,117.37 3t0,578.m¡11,725.41

tlopaftamento 22
DEPORTES

$2,764.80s2,7A7.4s $22.71Baut¡sta Castro Maria lsabelu2

Total Depto
$2,764.80¡2,7A7.15 ,22.11

oGpartamcnto 23
CATASTRO

s436.32 $4.6s3.80$5.090.01Goñzalez Gulano Liliana085
§3,429.00$3,695.77 $266.91'187 Hernandez Castillo Claudia Janette

$s39.86 t5,173.40$5.713.31Mac¡as Magaña Luis Femañdo231

Total D6pto
¡1,2,13.09 ¡13,250.20¡14,,¡99.09

Departamento 2,t
OBRAS PUBLICAS

$2,667.60$2,67S.46 s11.86196 Lop6z Lomel¡ MariEa Ana Cel¡e

Total Depto
¡rr.86 ¡2,667.60¡2,679.46

Departamento 27
cooRotNActoN oE
PUEBLOS UAGICOS

§31.79 §2,839.00s2,870.85P6rez Gelván Jose De Jesus039
$1.949.00$r,865.40 $0.00nra Robledo Magaña Rubicela GuadallL

s997.07 $7.000.00$7,997.07Orozco Magaña Mar¡a Jose314
s725.46 $6,000.006.725.46Martinez Blancarte Luis Femando316

$3.700.00s4,000.05 $300.02340 Mata Ochoa Mercedes
$3,700.00s4,000.01 s300.01u1 Pul¡do Valenc¡a Sandra

$0.00 $1,213.20$1.066.40Maqaña Fregoso Andrea Marisol

Total Dopto
¡26,¡lOl.20¡28,525.24 ¡2,354.35

Dopartamento 3l
PARQUES Y
JARDINES

$3.020.00$3,096.75 $76.64S¡lva Lepe Juan Manuel071
$s,000.00s502.28§5.s02.2EChav€z Plascsnc¡a Sergio179

Total Depto
3578.92 s8,020.(x)¡8,599.03

DepartamefÍo 32
ORGANO INTERNO
DE CONfROL

$725.46 $6,000.00$6,725.46Ce¡a Chavez Lizbath Guadalupeo12
$784.1r s6,2'r6 00s7,000.05Ramirez Zambrano Jos€ Luis304

Total Depto
¡r2,216.00¡t3,725.51 3r,5(rg.57

sEstÓN DE AyuNTAMtENro NttMERo 2 (Dtos)
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303 Mata Partila Sara Nallely $7.999.95 $997.69 $7.002.20

Total Depto

§7,999.95 ¡997.69 $7,002.20

Depaftamo o 35
COORDII{ACION DE
INFRAESTRUCTURA
PUBLICA

315 Magaña Hsro Estephanya Nathaly s7,997.07 $997.07 $7,000.00
320 Novoa D¡az Horacjo Alejandro s6.725.46 §725.46 $6.000.00

$6,725.46 $725.46 $6,000.00
339 Oceguera God¡nez Marco Anlo¡¡o $6,77s.95 $736.24 s6,039.60
354 Pul¡do Mart¡nez Luis Dan¡e¡ $4,000.01 s300.01 $3,700.00

Total Depto

332,223.95 13,18/-.21 ¡28,739.60

Oepartamonto 36
COORDINACION DE
SERVTCTOS
trUNICIPALES

185 Mendoza Plascenc¡a SeNando $3,706.95 s268.13 $3.438.80
317 Malinez Lopez Vidor Manuel $6.725.46 s725.46 $6.000.00
318 Chavez Cardenas Jose $6.725.,16 $725.46 $6,000.00

Vazquez Garcia A,eiandra $3,999.90 $300.00 $3,699.80

Total D6pto

121,157.'t7 s2,019.05 §r9,t38.60

Departamento 37
COORDII{ACION DE
INTEGRACION
SOCIAL
219 Morales Albarran Brenda Raquel $3,733.24 s270.99 $3,,{62.20
319 Sanchez Maya Leonardo $5,502.28 $502.28 $5,000.00

Rodriguez Gut¡eÍez Josue Daniel $6,725.46 $725.46 $6.000.00
330 Mendoza Martinez Jorqe Albsrto $3,999.0o s299 91 $3.699.00
331 Carrillo Montaño Eduardo 33.999 90 s300.00 $3.699.80
336 Cardenas Mart¡nez Jose Carlos $5.534.40 $507.80 $5.026.60

Gonzalez Recendiz Cuauhtemoc $4,336.64 s336 64 $4,000.00
)ee Hale Masso Unda $7.997.07 s997.07 $7,000.00

Total Dopto

t4r,E27.99 ¡3,940.1s t37,687.60

Depa,tamento 39
CORDINACION DE
SERV|CtOS

U ICIPAL

328 Oceguera Pulido Maguel $7,997.07 $997.07 s7,000.00

Total Depto

¡7,997.07 $997.07 ¡7,(x)0.00

fotal Gral. / ¡¡169,358.90 $,{,(,691.73 ¡426,645.80

sEstÓN DE AYUNTAMTENTO NÚMERO 2 (DOS)
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